

Medienmitteilung

Renens, 04.03.2020

Unabhängiger Test bestätigt sehr gute Netzqualität von Salt

Salt hat die Qualität ihres Mobilfunknetzes weiter gesteigert und verfügt über eines der besten Netze in der DACH-Region. Dies zeigt ein unabhängiger Test, in dem das Netz von Salt mit «sehr gut» bewertet wird.

Am 4. März 2020 veröffentlichten die deutschen Fachzeitschriften PC Magazin und PCgo die Ergebnisse eines Netzqualität-Tests von neun Telekommunikationsanbietern in Österreich, Deutschland und der Schweiz. Mit insgesamt über 3,3 Milliarden Messungen zwischen dem 5. August 2019 und dem 19. Januar 2020 analysierte der crowdsourcing-Test den Daten- und Sprachverkehr von 591'400 Mobilfunkkunden in den drei Ländern, davon 41'500 in der Schweiz, und berücksichtigte dabei sowohl zentrale Standorte als auch ländliche Gebiete.

Mit 917 von 1'000 Punkten konnte Salt das Ergebnis gegenüber dem Vorjahr nochmals steigern und erreichte sowohl in der Sprach- als auch in der Datenabdeckung ein Spitzenergebnis. Salt erzielte damit wie im Vorjahr die Gesamtbewertung «sehr gut» und leistet einen wichtigen Beitrag zur ausgezeichneten Netzqualität in der Schweiz.

Dieses ausgezeichnete Ergebnis ist die Folge von kontinuierlichen Investitionen von Salt in die Netzwerkinfrastruktur. In den letzten fünf Jahren legte das Unternehmen mit dem Bau mehrerer neuer Mobilfunkantennen und der umfassenden Aufwertung des Niederfrequenzbandes besonderen Wert auf die Verbesserung der Innenraumabdeckung. Der Ausbau der 1Gb/s-Standorte und die Einführung der 5G-Technologie im laufenden Jahr werden dazu beitragen, das Netz von Salt weiter zu stärken.

Pascal Grieder, CEO von Salt, kommentierte das Testergebnis: „Das Testergebnis zeigt, dass wir unsere Netzwerkqualität auf hohem Niveau weiter verbessert haben und unsere Kunden von einem der besten Mobilfunknetze in Europa profitieren. Darauf sind wir stolz, denn das bedeutet auch: Wer eine sehr gute Netzqualität will, bekommt diese bei Salt zum besten Preis. Wir arbeiten daran, dass dies auch in Zukunft so bleibt.“

Medienmitteilung

Salt Medienstelle:

Viola Lebel
PR & Communication Manager
+41 78 787 68 60

media@salt.ch, salt.ch, facebook.com/Saltmobile,
twitter.com/Saltmobile_DE, youtube.com/saltswiss

Salt Mobile SA ist ein Schweizer Mobilfunkanbieter, der eine umfangreiche und qualitativ hochstehende Mobilfunknetzwerkinfrastruktur besitzt und betreibt. Anhand ihrer ultraschnellen Breitbandlösung namens Salt Fiber bietet Salt einen einzigartigen Triple-Play-Dienst an, der durch symmetrische Datenübertragungsraten von bis zu 10 Gbit/s erstmals in der Schweiz die volle Kapazität der Glasfasertechnologie ausschöpft. Salt Fiber kann vorteilhaft mit den leistungsfähigen Flatrates von Salt kombiniert werden – ein revolutionäres und unkompliziertes Portfolio.

Salt in Zahlen: 1,244,500 Postpaid-Kunden (Stand 30.09.2019), 103 Salt Stores und eine 4G-Netzabdeckung von 99% der Schweizer Bevölkerung.